



## La Usal colabora con la RAE para crear un glosario de términos gramaticales

La Comisión Interacadémica de la institución que preside Darío Villanueva se reúne esta semana en el Colegio Fonseca

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Usal, a través de su Centro Internacional del Español y de la Cátedra de Altos Estudios del Español, colabora con la Real Academia Española en la creación del Glosario de Términos Gramaticales (GTG), que será la segunda fase del conocido proyecto que desembocó en la publicación de la Nueva Gramática de la Lengua Española.

La Comisión Interacadémica formada para su creación con representantes de todas las zonas del español americano se reúne desde ayer en el Colegio Fonseca para estudiar todas las observaciones formuladas por las academias de la Asociación de Academias de la Lengua Española. Y, a continuación, tomará en cada caso la decisión que estime oportuna con el objetivo de «dar el último impulso al proyecto», cuya presentación definitiva se prevé para mayo de 2018 en la Universidad de Salamanca, adelantaron ayer las dos instituciones en el comienzo del encuentro.

La comisión reunida en Salamanca está compuesta por el director de la Comisión y de la RAE y presidente de la Asociación de Academias de

la Lengua Española, Darío Villanueva; el secretario General de la comisión y de la Asociación de Academias de la Lengua Española, Francisco Javier Pérez; y los expertos Ignacio Bosque, como ponente de los trabajos, y Guillermo Rojo, como coordinador.

Los representantes de las diferentes áreas lingüísticas en esta comisión son los expertos José Luis Samaniego, de la Academia Chilena de la Lengua; Alicia María Zorrilla, de la Academia Argentina de las Letras, como representante del área de Río de la Plata; Rodolfo Cerrón-Palomino, de la Academia Peruana de la Lengua, delegado del Área andina; Juan Carlos Vergara Silva, de la Academia Colombiana de la Lengua para representar el área del Caribe continental;



Carmen Fernández, el rector, Darío Villanueva e Ignacio Bosque. :: WORD

y Concepción Company Company, de la Academia Mexicana de la Lengua, en representación de México y Centroamérica.

María Inés Castro, de la Academia Puertorriqueña de la Lengua Española, es la delegada de las Antillas;

Gerardo Piña Rosales, de la Academia Norteamericana de la Lengua Española como representante de EEUU y Filipinas; y, por último, Guillermo Rojo, de la Real Academia Española, como delegado del área lingüística de España.